
会議録（要旨） 

(1) 会議の名称 令和２年度第２回南越清掃組合廃棄物減量等推進審議会 

(2) 開催日時 令和２年１０月２７日（火曜日）午後２時００分～午後３時００分 

(3) 開催場所 南越清掃組合第１清掃センター し尿処理施設 大会議室 

(4) 出席者氏名 

奥村充司会長、佐藤秀雄副会長、岡山秀昭委員、石田雅一委員、佐藤か

よ子委員、上木由紀江委員、橋本英一委員、山岸浩委員、三田村憲男委

員、坂川勝彦委員、中村勝典委員、有馬幸代委員 

(5) 欠席者氏名 西野憲央委員 

(6)事務局職員職氏名 

南越清掃組合 川崎管理事務所長、中村第１清掃課長、見延第２清掃課

長、山田建設室長、大友第１清掃課移転業務室長、高橋主幹、大久保主

査 

(7) 会議議題 

協議事項 

（１）一般廃棄物処理基本計画の諮問について 

（２）ごみ袋の変更について 

報告事項 

（１）ごみの出し方の一部変更の周知について 

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 

資料１ 一般廃棄物処理基本計画 概要版（案）、本文（案） 

資料２ ごみ袋の変更について 
資料３ ごみの出し方の一部変更の周知について. 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 開会 

２ 所長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）一般廃棄物処理基本計画の諮問について 

・質問 

令和６年度よりし尿と浄化槽汚泥は、汚泥前処理施設にて受入れ

をするとのことだが、濃い汚泥が入ってくることにより環境への影

響は無いか。 

・回答 

汚泥前処理施設は受入れのみ行い、圧送管にて家久浄化センター

に圧送し処理を行います。水質等環境への影響が無いよう、適切に

処理を行ってまいります。 

・質問 

３Ｒの推進に当たって、行政、事業者、住民との役割分担との記載

があるが、どのような意味か。 



・回答 

構成市町の各種施策において、計画（案）本文に記載のあるように、

それぞれの施策で役割を明示しています。 

・質問 

施策を計画に記載するだけでは何も変わらないので、しっかりと周

知を行い事業を推進するようにして欲しい。 

・回答 

計画に基づき、組合と構成市町が連携し、周知については広報紙、

ホームページ等を活用し、しっかりと事業を推進してまいります。 

・質問 

ごみの有料化の予定はあるか。 

・回答 

現時点でのごみの量においては、有料化の予定はありません。 

（２）ごみ袋の変更について 

・質問 

外国人対応については派遣会社がしっかりと説明しており、ごみ袋

の多言語表記は分かりづらくなるので、不要ではないか。 

・回答 

越前市内の外国人の人口は増加傾向であり、誤った分別でごみ出し

している事例もあるため、ごみ袋の多言語化表記により、適切なご

み分別の周知をさらに図ってまいりたいと考えております。 

・質問 

ごみ袋の色はどうなるのか。 

・回答 

従来どおり燃やせるごみは白色の半透明で、プラごみはピンク色に

なります。 

４ 報告事項 

（１）ごみの出し方の一部変更の周知について 

・質問 

南越前町で令和３年１月よりごみ分別が変わるという話しが広まっ

ている。プラゴミが廃止となるという話しや、鯖江市のような分別

となるといった誤った内容が拡散しているようである。説明会等で

しっかりと正しい内容の周知を行うべきである。 

・回答 

令和３年１月からのごみの分別については、あくまで汚れたプラゴ

ミの分別が、燃やせないごみから燃やせるごみに変更なる程度の変

更なります。構成市町において、広報紙、ホームページや説明会等

でしっかりと周知を行うよう、本日頂いた意見は担当課にお伝え致

します。 

５ 閉会 

 


